



Zum Dank während Corona-Betreuung

Rosinenspende für Hamburger Kitas

Nach über zwei Monaten reiner Notbetreuung öffnen sich die Hamburger Kitas Stück für Stück. Mit den Hygieneauflagen gibt es für die Erzieher*innen viel zu stemmen. Als Nervennahrung für Groß und Klein erhalten sie nun Unterstützung aus Kalifornien – und zwar in Form von Rosinen.



Hamburg, 26. Mai 2020. Als Dankesgeste für die Erzieher*innen in den Hamburger Kindertagesstätten und zur Abwechslung für die Kinder zu Corona-Zeiten hat die Repräsentanz der kalifornischen Rosinen die Aktion „Rosinen für Kitas“ gestartet. Im Rahmen der Spendenkampagne wurden Kitas in ganz Hamburg mit Portionstütchen der beliebten Trockenfrüchte versorgt.

„Wir freuen uns, dass wir langsam wieder mehr Kinder in der Kita betreuen können und dass die Kita so wieder zum Leben erwacht, auch wenn Groß und Klein sich erstmal an die neuen Hygieneregeln in der Kita gewöhnen müssen. Das ist für alle eine ganz neue Herausforderung.“, sagt Ann-Cathrin Campal Mentasti, Leiterin der Kita Berzeliusstraße im Hamburger Stadtteil Billbrook. „Die Rosinen-Tütchen waren für die Kinder und uns eine süße Überraschung und kamen bei den Kindern super an.“

Warum gerade Rosinen für die Kindertagesstätten? „Wir wollen den Kita-Teams und den Kindern in dieser herausfordernden Zeit einfach eine Freude machen und sie mit einem süßen, aber natürlichen Snack versorgen“, so Inga Kleine, vom Raisin Administrative Committee. „Rosinen sind als gesunde Alternative zu Gummibärchen und Co. eine gute Möglichkeit, ein wenig Sonne in den Kita-Alltag zu bringen.“



Im Mai und Juni sollen schrittweise Spendenpakete mit je 50 Rosinentütchen an Kitas in ganz Hamburg verschickt werden. Kindertagesstätten, Horte oder andere pädagogische Einrichtungen, die Interesse an einer Rosinenbox haben, können sich mit einer E-Mail an info@californiaraisins.de an die Repräsentanz wenden.

Das Raisin Administrative Committee vertritt den Verband der kalifornischen Rosinenproduzenten in Deutschland. Kalifornische Rosinen werden naturbelassen sonnengetrocknet und erhalten dadurch ihre charakteristisch dunkle Farbe und ihren einzigartigen Geschmack.

Über California Raisins

California Raisins werden seit rund 130 Jahren im San Joaquin Valley im Herzen von Kalifornien angebaut. Die wichtigste Zutat ist die wärmende Sonne. Auf natürliche Weise reift sie die Trauben und verleiht das spezielle Aroma. California Raisins sind als Snack für eine ausgewogene Ernährung geeignet – bereits eine Handvoll Rosinen (25 Gramm) enthält wichtige Nährstoffe sowie Vitamine und entspricht einer Portion Obst. Weitere Informationen unter www.californiaraisins.de.

Über schönknecht : kommunikation

s : k ist eine Full-Service-Agentur für strategische Kommunikation. Das Team besteht aus erfahrenen Beratern, Journalisten und Grafikern. Es arbeitet international, basierend auf den Prinzipien Glaubwürdigkeit, Kreativität und Kontinuität, um Lösungen für komplexe Themen, erklärungsbedürftige Produkte und sensible Bereiche zu finden. Seit 2014 ist s : k die deutsche Repräsentanz des Verbandes der kalifornischen Rosinenproduzenten (Raisin Administrative Committee). Im Fokus stehen PR- und Marketingmaßnahmen. Darüber hinaus agiert die Hamburger Agentur als Ansprechpartner für die Packer-Betriebe in Kalifornien, Importeure in Deutschland, Backmittelzulieferer, Bäcker, Süßwarenhändler, Ernährungsexperten und Endverbraucher. Weitere Informationen unter: www.schoenknecht-kommunikation.de.

Pressekontakt:

Herr Hakob Aridzanjan

h.aridzanjan@schoenknecht-kommunikation.de

Tel. 040 3038 2670